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令和２年３月１０日発行 

【 第 ２ 号 】 
＜編集・発行＞ 

高洲第一中学校・高洲第二中学校  

統合準備会 

２月２０日（木）に第２回「高洲第一中学校・高

洲第二中学校統合準備会」が高洲第二中学校で開催

されました。当日は統合準備の状況等について学

校・保護者・青少年育成委員会・教育委員会から報

告、協議を行い、令和３年４月の統合に向けて準備

が進んでいることを確認しました。 

協議内容等については、会議ごとに「統合準備会

だより」を通して、保護者や地域の皆様へお知らせ

していきます。 

＜池田会長＞（高洲第二中学校校長） 

高洲第二中の校舎は、真砂第五小や高洲
第四小と同じ造りで建設されています。統
合後は、高洲第一中の校舎を使用していく
ことになります。円滑な統合に向けて準備
を進めていくなかで、皆様から様々なご意
見を頂戴したいと思います。 

＜宮下会長＞（高洲第一中学校校長） 

年度末が近づいていますが、学校として
は大きな節目の季節といえます。今回で 
２回目の統合準備会となりますが、これま
での進捗状況についてそれぞれから報告い
ただき、共有していきたいと思うので、 
よろしくお願いします。 

 

＜大久保副会長＞（高洲第一中学校区青少年育成委員会会長） 

円滑な話し合いを進めていくなかで、 
統合によって子どもたちがより良い環境で
生活できるよう見守りを行っていきます。 

＜羽賀副会長＞（高洲第二中学校区青少年育成委員会会長） 

統合に関する具体的な事項の調整を進め
ていくなかで、地域代表として少しでも 
尽力することができればと考えています。 

 
【教育委員会の取組み】 

〈教職員の配置について〉 

・統合による生徒の不安を解消するため、統合校には統合前の高洲第一中・高洲第二中両校の 

教職員を中心に配置します。市全体のバランスを考慮し統合時の生徒数と学級数に応じて、 

若手職員の力やベテラン職員の経験を生かせるよう適正に教職員の配置を行います。 

また、教職員が生徒と向き合う時間を十分確保できるよう、統合時にはさらに２名の教職員の

追加配置を実施します。                        （教育職員課） 

〈通学時の安全対策について〉 

 ・令和２年度に高洲第一中・高洲第二中で通学経路の検討を行い、学校から改善要望を提出して

いただきます。この要望をもとに統合校の通学経路の安全対策の検討を進めます。 （学事課） 

 ・高洲第四小、真砂第五小、高洲第三小、高洲小の通学区域内を経路とする場合は、小学校の 

通学路合同点検と連携して中学校の経路も確認していきます。合同点検とは毎年７月ごろ、 

教育委員会、学校の教職員、保護者・地域住民の皆様、所管の警察署、土木事務所が合同で 

実施する、小学校の通学路の点検です。                    （学事課） 

〈施設の修繕について〉 

・統合校の校舎となる高洲第一中の施設修繕は令和２年度に着手します。修繕内容や時期につい

ては、今後学校と調整していきます。                   （学校施設課） 

統合に向けた準備の状況 



 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988、 

Mail:kikaku.EDG@city.chiba.lg.jp 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペ

ージでもご覧になれます。市ホームページの

『サイト内検索』に「統合準備会」と入力し

てご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
第３回準備会 令和２年 ６～７月 
第４回準備会 令和２年 ９～１０月 
第５回準備会 令和３年 １～２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者会間の
打ち合わせも随時行う予定です。 

 

統合校の校名については、両校および学区小学校の保護者や地域の皆さんから意見を広く 

募るため、アンケート調査を令和２年５月に実施する予定です。詳しくは各小中学校で配付す

るおたよりや、市政だより（５月号）、自治会回覧等でお知らせします。  

〈応募方法〉 

●高洲第一中・高洲第二中および学区内小学校の保護者の皆様 

 ⇒ 学校を通じて調査用紙を配付し、回収します。 

●高洲・真砂地区の地域住民の皆様 

⇒ 校名（案）、理由を記載し、郵送・ファックス・電子メールで教育委員会企画課へ。 

また、期間中に学区の各小中学校や高洲コミュニティセンター、真砂コミュニティセ 

ンターに設置される回収箱に投函することもできます（様式は自由）。 

統合に向けた準備の状況（つづき） 

 
 各校保護者会代表・地域代表からの意見・質問  

 
 

Ｑ「学区小学校には特別支援学級に在籍している児童がいますが、統合校に特別支援学級

は設置されますか。」 

Ａ「中学校を通して設置要望が提出された後、教育委員会で協議の上決定されます。」 

 

Ｑ「令和２年度の自然教室（２年生）や修学旅行（３年生）はどのように実施しますか。」 

Ａ「既に両校の計画が決定しており、それぞれの学校ごとに別々の実施となります。」 
 

） 

 統合校の校名についてご意見をお寄せください 

【教育委員会の取組み】 

〈運動部活動について〉 

 ・令和２年７月の総合体育大会は、千葉県の規定により、高洲第一中・高洲第二中合同での参加

はできません。ただ、秋以降の１・２年生対象の大会となる新人戦であれば、学校からの申請

により合同での参加が可能です。ソフトテニス部は両校それぞれのユニフォームによる参加が

可能です。サッカー部はどちらかの統一したユニフォームによる参加となります。学校長の 

承認があれば、日頃の練習を両校が合同で行うことも可能です。ただし、移動時の安全対策等、

両校で事前に合同練習に向けた対応を確認しておくことが前提です。    （保健体育課） 

〈青少年育成委員会について〉 

 ・両校の青少年育成委員会の統合にむけて、委員構成や会則等の協議をサポートします。 

（健全育成課） 

【学校の取組み】 

・統合後の制服と体操服等について令和２年度の早い時期に検討委員会を組織し、９月ごろには

デザインを提案したいと思います。可能な限り保護者の皆さんと共に決定したいと思います。 

・２月１３日に両校の教員が集まり、各教科の授業計画や副教材等の検討会議を行いました。 

 ・令和３年度の修学旅行については、旅行会社によるプレゼンテーションを行い、両校の職員共

同で担当する業者を選定しました。 

【保護者会の取組み】 

・両校で情報交換を行い、それぞれの良い点を引き継いでいくことを確認しました。 （第一中） 

・保護者を対象にアンケート調査を実施し、不安なことや質問をとりまとめ、学校に届けました。

質問の回答は、おたより等で準備委員から保護者にお伝えしたいと思います。   （第二中） 


